

Der König und der Krieger

Der König und der Krieger ist eine Erlebnisreise zu Ihrer inneren Mitte, dem Raum der inneren Weisheit und des Herzens.

Hier regiert ein König, König Aurolyn, der in Ihnen wohnt und wirkt. Er verkörpert die leuchtende Sonne, das innere Feuer, welches ewig zeitlos brennt und zum Ausdruck drängt.

Der Krieger unterstützt den König durch Willenskraft, durch Mut und Antrieb das innere Feuer in sichtbare Schöpfungen und Werke umzusetzen. Gleichzeitig bewahrt und schützt er die Grenzen des Königs, greift da ein wo Übergriffe geschehen.

Beide, König und Krieger bilden im günstigsten Fall eine leuchtende Einheit in Ihnen, die ihre Sonnenkraft zum Vorschein bringt und bewahrt.

Bildmeditationen, kreative Bildarbeit, Improvisation, systemische Aufstellungsarbeit ...